

Anas DOUKKALI, nouveau ministre de la Santé

Abderrahim DERRAJI - 2018-01-24 01:19:56 - Vu sur pharmacie.ma

Le Souverain Mohammed VI a nommé, le lundi 22 janvier 2018, Anas DOUKKALI ministre de la Santé. Ce membre du Bureau Politique du PPS (Parti du progrès et du socialisme) qui occupait le poste de directeur de l'Agence nationale de la promotion de l'emploi et des compétences (ANAPEC), a enseigné dès 2007 à la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat, avant de devenir membre du Conseil d'administration du Centre Hospitalier Ibn Sina. Né le 4 avril 1973 à Rabat, Anas Doukkali a suivi un cursus scientifique qui lui a permis d'obtenir en 2002 un Doctorat option chimie-physique à la Faculté des sciences de Rabat. Fort de ce doctorat, il a intégré en 2003 le Centre national des sciences et des techniques nucléaires (CNESTEN) où il s'est vu confier la charge du Laboratoire d'analyses en environnement. Entre 2005 à 2007, il est devenu professeur-assistant à l'Université Mohammed Ben Abdallah de Fès et à la Faculté polytechnique de Taza. Anas Doukkali est également connu pour son engagement associatif. Il préside l'association « Takwia ». Il est également membre du réseau des Jeunes leaders politiques de l'Institut français ASPEN et membre du réseau des députés soutenant la transition démocratique dans la zone MENA.